

Conférence-débat

Vidéo 360° à euronews : challenges et leçons



Thomas Seymat

**Responsable Réalité Virtuelle
& Journalisme immersif**

euronews.

Depuis juin 2016, euronews a publié plus de 120 vidéos 360°, intégrant ce nouveau medium au sein de ses rédactions TV et web. Ce journalisme immersif bouleverse les méthodes de production et de diffusion de ces reportages, mais aussi celle de récolte de l'information. S'ajoute à cela, au niveau organisationnel, les challenges d'innover dans un grand média, international et multilingue.



Thomas Seymat, revient sur les leçons tirées de l'adoption de la vidéo 360° en tant qu'outil journalistique au sein de sa rédaction, et du potentiel de ce medium sur le long terme.

Judi 16 novembre 2017
Maison des Sciences de l'Homme
14h-16h, Amphi 220
4 rue Ledru, CLERMONT-FERRAND

Contact : Mohammed-Salah ABAÏDI
Responsable de la licence 3 Information et communication
mohammed_salah.abaidi@uca.fr